

LA FAMILLE

REVUE HEBDOMADAIRE

L'abonnement, qui est d'une piastre (\$1.00) par an, date du 1er janvier. S'adresser, pour tout ce qui concerne la revue, à F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, à Joliette, P. Q., Canada.

JE PARIE QUE NON

Un père de famille devrait tenir ce que j'appellerai volontiers un *journal de vie domestique*.

Il aurait à noter dans ce journal les principales dates et les principaux événements de sa vie ; il dirait un mot des circonstances heureuses qui lui ont fait connaître son estimable compagne ; il relaterait les faits intéressants relatifs à la jeunesse de chacun de ses enfants ; il ferait connaître les difficultés qu'il a rencontrées sur le chemin de la vie, comment il les a combattues, par quelles armes il les a vaincues ; il dirait aussi les industries auxquelles il a dû recourir pour vivre honorablement ; il consignerait au jour le jour les réflexions que font naître en lui les divers événements qui se produisent dans sa paroisse ou chez ses parents ; il enseignerait finalement à ses enfants, en de courtes maximes, selon les circonstances, ce qu'ils ont à éviter ou à faire pour être habiles dans leur industrie, pour être de bons citoyens et des chrétiens comme il faut.

Les recettes et les dépenses devraient entrer dans ce livre.

Si le père ne veut pas se charger de ce travail, que la mère s'en charge.

Quel beau livre d'*expérience*, et quel beau livre de souvenirs ne serait-ce pas pour les enfants !

Pères et mères de famille, lecteurs de cette revue, tenez vous ce *journal de votre vie domestique* ?

Je parie que non !

F. A. B